

**HERAS** 

2 01/09/2025

OPINIÓN

# ¿SERÁ?

#### Cerco informativo

Desde este domingo el Senado quedó cercado, y no solo por las vallas que se coloraron en las calles aledañas, sino también al interior. De acuerdo con el instructivo de prensa, los reporteros no podrán salir del Sótano 2 para poder hacer entrevistas a los senadores o a los nuevos juzgadores. ... Ya desde ayer Ricardo Anaya tuvo que salir a la calle para hacer declaraciones a los medios, y las entrevistas difundidas en redes las hizo el Canal del Congreso. ¿Todo el control del Estado? ¿Será?

## Se prenden alertas

Al parecer el último jaloneo por las declaraciones del Texano Ted Cruz sobre tropas de EU en territorio mexicano y la respuesta de la presidenta Sheinbaum, ha creado una tensión entre el Gobierno de Estados Unidos y el de México, a tal grado que la reunión entre la Mandataria y el secretario de Estado, Marco Rubio, ha comenzado a tambalearse. Aún está en agenda, pero en esta compleja relación ha quedado claro que los mensajes oficiales no siempre son claros o transparentes... Veremos qué nos informan entre hoy y mañana en Palacio Nacional, si es que no se adelantan allá, del otro lado de la frontera norte. ¿Será?

# Ojo a Guadalajara

El Washington Post publicó en su portada un reportaje sobre las desapariciones de personas en Guadalajara, en el marco del Mundial, ya que es en su zona Metropolitana en donde se llevarán a cabo algunos partidos. Habrá que estar atentos a los comunicados del gobierno estadounidense sobre la situación en la capital jalisciense y en todo el estado, porque nos dicen quienes han estado atentos al cómo opera el gobierno de Trump, que no debe extrañarnos si pronto vemos alertas para que los turistas de ese país no visiten ni el estado ni su capital. ¿Será?

## Respaldo de los ignorados

El respaldo de ciudadanos sin partido se vio en la marcha convocada por la Alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, a la que llegaron miles de mexicanos y a la que también asistieron: Margarita Zavala, Enríque de la Madrid y otros políticos, pero quienes tuvieron un papel estelar fueron familiares que han sufrido la falta de medicamento y las madres buscadoras que subieron con Alessandra al templete circular planteando al gobierno desterrar los vínculos con el crimen organizado y convocar la creación de un frente nacional de voces ignoradas. ¿Será?

## Avances y rezagos

En los tiempos estelares de la 4Thay grandes transformaciones, pero también hay políticas encontradas, yes que mientras al Gobierno de Cuba le pagan en promedio 160 mil pesos por cada supuesto médico cubano, nos dicen que a los especialistas mexicanos les regatean hasta los 90 pesos por hora en que está tasada la suplencia... Un ejemplo claro está en el Hospital José María Morelos y Pavón, del ISSSTE, donde el director, Javier García Zarco, tiene a varios profesionales de la salud trabajando sin salario, con la promesa de que les dará una plaza... ¿Estará enterado el director de esa institución, Martí Batres? ¿Será?

#### El que mucho abarca...

Al parecer, al exterior del auditorio Aurora Jiménez, personas que trabajan con la vicecoordinadora de Morena, Gabriela Jiménez, repartieron chocolates a los diputados guindas. Nos cuestionamos si son chocolatitos para endulzar el día, o del Bienestar; y es que no se le ha visto muy contenta desde que el sábado, la legisladora Dolores Padierna aseguró que había cabildeado para tener la vicecoordinación guinda, aunque también quiere la vicepresidencia, bien dicen, el que mucho abarca poco aprieta. ¿Será